
1-комн. кв., 62.0 м², этаж
5/6

Турция,Анталья, Аланья, Аланья

44 000 € 710 €/м2

Объект перемещен в архив.
Причина - Снят с публикации

Описание

Дорогие друзья, вашему вниманию предлагается новый строящийся проект в городе Алания в
районе Оба. Комплекс Ultra luxury Apartments готовит сдачу квартир в августе 2020 года.
Планировки квартир 1+1, 2+1, 3+1, Пентхаусы, Дуплексы, Garden Duplex. Квартиры от
застройщика построены по последним тенденциям, современные технологии и качественный
материал. В комплексе полная инфраструктура, класс люкс. Беспроцентная рассрочка платежа на
этапе строительства и выгодная цена!!! Цена от 44000€ на стадии строительства.
Дополнительная информация Whatsapp, tel +905524867943. Спешите приобрести выгодный
вариант недвижимости по выгодной цене‼‼‼ Dear friends, we offer you a new project under
construction in the city of Alanya in Oba. The Ultra luxury Apartments complex is preparing the delivery
of apartments in August 2020 with a layout of 1 + 1, 2 + 1, 3 + 1, Penthouses, Duplexes, Garden Duplex.
Apartments from the builder are built according to the latest trends, modern technology and quality
material. The complex has full infrastructure, luxury. Interest-free installment payment at the
construction stage and favorable price. Price from 44,000 € under construction. Additional Information
WhatsApp, tel.+905524867943.

Расположение

Город Аланья



Об объекте

Комнат 1
Площадь общая, м² 62.0
Жилая 62.0
Телефон Да
Окна выходят На улицу
Мебель Нет

О здании

Тип здания Панельный
Ремонт Дизайнерский
Стоянка Наземная
Название здания Luxury Rezidens apartment



Условия продажи

Тип сделки Продажа
Цена 44 000 €
Цена за м2 710 €
Тип оплаты агенту Процент




